



Angemessener Rahmen für den letzten Abschied 44143 Dortmund

■ Bauherr:

Friedhofsgärtner Dortmund eG
» <https://www.fg-do.de/>

■ Ort:

44143 Dortmund

■ Leistung FREYLER:

Ausführung

■ Projektinformation:

Gegenüber des Dortmunder Hauptfriedhofs ist ein neues Bestattungshaus mit Verwaltung und einem Raum zum Abschiednehmen entstanden, der alte Bestandsbau wurde abgerissen. Da das Gebäude an eine Wohnsiedlung grenzt, wurden auch deren Anliegen im Entwurf berücksichtigt. Architekt André Prudon plante den 2 ½-geschossigen Neubau, die bezugsfertige Ausführung übernahm FREYLER Industriebau Bergneustadt. Das neue offene Konzept unterstützt die Außendarstellung des zeitgemäßen Bestattungshauses – es präsentiert sich hell, freundlich und einladend insbesondere mit seiner großen Glasfront. Zugleich berücksichtigt der Neubau alle hygienischen Vorgaben und bildet die verwaltungstechnischen Bereiche sowie die Bedürfnisse der Friedhofsgärtnerei optimal ab. Ein speziell für Trauerfeiern konzipierter Raum im Staffelgeschoss bietet einen angemessenen Rahmen, um Abschied zu nehmen. Hinzu kommen ein Kurzzeit-Kolumbarium sowie eine Sarg- und Urnenausstellung. Hier kann das einfühlsame und gut ausgebildete Team professionell beraten und auf seine Kunden eingehen.

■ Projektdetails:

- KfW 55-Standard
- Lüftung
- Gründach
- Hygienemaßnahmen für Bestattungsbetrieb, Lastenaufzug
- Mauerwerk, WDVS, Klinkerfassade

■ Größe:

1.109 m²

■ Bauzeit:

8 Monate

■ Fertigstellungsdatum:

März 2020